

Une nouvelle coalition !*

Des professionnels d'Hydro-Québec



Le télétravail

Bonjour

Les circonstances actuelles causées par la pandémie ont précipité et intensifié l'utilisation du télétravail au sein de l'entreprise. Cette dernière a d'ailleurs déployé beaucoup d'efforts afin d'en permettre son utilisation à grande échelle, et ce, très rapidement.

Cependant, la règle de gestion sur le télétravail n'est pas adaptée à la situation des travailleurs professionnels ni à du télétravail à temps plein comme nous l'effectuons présentement.

En pièce jointe de la présente, vous trouverez la lettre conjointe du Syndicat professionnel des ingénieurs d'Hydro-Québec, du Syndicat professionnel des scientifiques de l'IREQ et du Syndicat des spécialistes et professionnels d'Hydro-Québec transmise à la Direction le 1er mai dernier demandant une rencontre sur cet enjeu.

Nous vous tiendrons informés de la suite et de l'évolution du dossier.



Guy, Nicolas et Michel